

OPOSISI

Wakil Ketua JNI Pangkep Hariadi : DPD JNI Gelar Aksi Bersih-Bersih Sambut Hari Jadi Pangkep ke-65

HermanDjide - PANGKEP.OPOSISI.CO.ID

Feb 2, 2025 - 08:28



Wakil Ketua JNI Pangkep Hariadi : DPD JNI Gelar Aksi Bersih-Bersih Sambut Hari Jadi Pangkep ke-65

PANGKEP – Dalam rangka menyambut Hari Jadi Kabupaten Pangkep ke-65

yang jatuh pada 8 Februari 2025, Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Cabang Kabupaten Pangkep menggelar aksi kerja bakti dan pembersihan lingkungan di TK Pembina Pangkajene, Sabtu sore (1/2/2025). Namun pembersihan ini akan berlangsung selama 3 hari dan Kegiatan JNI ini sebagai bentuk kepedulian terhadap kebersihan lingkungan sekaligus mengajak masyarakat untuk lebih sadar akan pentingnya menjaga kebersihan.

Wakil Ketua DPD JNI Pangkep, Andi Hariadi SE, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kontribusi jurnalis dalam membangun lingkungan yang sehat dan nyaman. Menurutnya, kebersihan bukan hanya tanggung jawab pemerintah, tetapi juga seluruh elemen masyarakat, termasuk komunitas dan warga sekitar.

“Kota Pangkep harus bersih. Sangat disayangkan bila lingkungan kita terlihat kotor. Kebersihan itu bukan hanya tugas pemerintah, tetapi semua pihak harus terlibat. Kami dari JNI ingin memberi contoh bahwa siapa pun bisa berkontribusi dalam menjaga lingkungan,” ujar Andi Hariadi yang juga pemilik Warkop Puang Bos di Stadion Andi Mappa Pangkajene.

Aksi kerja bakti ini mendapat respons positif dari masyarakat sekitar. Beberapa warga bahkan turut bergabung membantu membersihkan rumput dan sampah yang berserakan di sekitar lingkungan TK Pembina. Mereka mengapresiasi inisiatif JNI yang turut peduli dengan kondisi lingkungan setempat.

Selain membersihkan lingkungan, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi dan mempererat kebersamaan antarjurnalis serta masyarakat. Dengan adanya kolaborasi seperti ini, diharapkan muncul kesadaran kolektif untuk selalu menjaga kebersihan, tidak hanya menjelang peringatan hari jadi daerah, tetapi juga dalam kehidupan sehari-hari.

JNI Pangkep berencana untuk terus mengadakan kegiatan sosial serupa di berbagai lokasi di Pangkep. Mereka berharap aksi ini bisa menjadi inspirasi bagi komunitas lain untuk ikut berperan aktif dalam menjaga lingkungan sekitar.

Perayaan Hari Jadi Pangkep ke-65 diharapkan tidak hanya menjadi momen peringatan sejarah, tetapi juga kesempatan untuk memperbaiki dan membangun kota menjadi lebih baik. Dengan lingkungan yang bersih dan asri, diharapkan masyarakat semakin nyaman dan bangga terhadap daerah mereka.

Dengan semangat kebersamaan, JNI Pangkep mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus menjaga kebersihan dan keindahan kota. “Mari kita jadikan kebersihan sebagai budaya bersama, bukan hanya dalam momen tertentu, tetapi dalam keseharian kita,” pungkas Andi Hariadi. (Hikmah)